

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0878

Ciudad Universitaria, 3 de febrero de 2026

Realiza UAEM bienvenida al ciclo académico enero-junio 2026

La rectora de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Viridiana Aydeé León Hernández, encabezó la ceremonia de bienvenida al ciclo académico enero-junio 2026, esta mañana desde la Subsede Tetecala de la Escuela de Estudios Superiores (EES) de Mazatepec.

En su mensaje, la rectora señaló que la función principal de la universidad es impulsar el desarrollo de las juventudes, ofreciéndoles espacios para fortalecer sus capacidades y habilidades, y alentándolos a perseguir sus sueños y construir un futuro prometedor.

León Hernández destacó que la educación, la ciencia, la tecnología, las artes y la salud, son herramientas fundamentales para la transformación social.

Asimismo, subrayó la importancia de la participación activa de toda la comunidad universitaria: estudiantes, docentes y directores, quienes, con su entusiasmo, creatividad e ideas, contribuyen a mantener una universidad dinámica, vibrante y de calidad.

Además, señaló que iniciar los semestres en las sedes regionales reafirma el compromiso de llevar la educación superior a todos los territorios y de impulsar la ciencia, la tecnología, las artes y la salud como herramientas de transformación social, además, reiteró la intención de fortalecer las visitas y la cercanía con las distintas unidades académicas.

Viridiana Aydeé León Hernández también hizo énfasis en la importancia de las alianzas estratégicas, el liderazgo compartido y la gestión comprometida, recordando que cada esfuerzo colectivo contribuye al desarrollo de la comunidad y a la construcción de oportunidades para todos.

En su participación, la directora de la EES de Mazatepec, subsedes Miacatlán y Tetecala, Mirna Izquierdo Gómez, motivó a iniciar el semestre con ilusión, energía y conciencia del presente, disfrutando del proceso y trabajando día a día por un futuro sólido y próspero.

A este acto acudieron la presidenta municipal de Tetecala, Rosbelia Benítez Bello; el presidente municipal de Mazatepec, Gilberto Orihuela Bustos; la secretaria General de la UAEM, María Delia Adame Arcos; la secretaria Académica de la UAEM, Elisa Lugo Villaseñor; el secretario de Extensión Universitaria, Gerardo Gama Hernández; el secretario general del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos (Sitauaeem), Mario Cortés Montes; la secretaria General del Sindicato de Trabajadores Administrativos (Stauaeem), Victoria Morelos Domínguez.

También asistieron la presidenta de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM), Adriana Guadarrama Salgado; Ina Larrauri Cervantes, presidenta del Colegio de Consejeras y Consejeros Universitarios Académicos; Francisco Eduardo Bravo Reyes, secretario ejecutivo del Colegio de Directoras y Directores, y director de la Facultad de Ciencias del Deporte; así como funcionarios de la administración central y titulares de unidades académicas.

Al término de la ceremonia, las autoridades universitarias realizaron un recorrido por la EES de Mazatepec en donde se imparten las licenciaturas en Mercadotecnia y Medios Digitales y Derecho; así como por las Subsedes de Miacatlán y Tetecala, en las que se imparten las licenciaturas en Psicología y Enfermería, respectivamente.

Atentamente

Por una humanidad culta